



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 317**  
**03 de junio de 2016**

## **244 nuevos médicos reforzarán el Sistema de Salud**

Autoridades, docentes, familiares y amigos de los 244 nuevos profesionales de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador, promoción mayo 2015- abril 2016 asistieron a la ceremonia de graduación. El doctor Guillermo Fuenmayor, director de la carrera, destacó que la formación de los jóvenes, les faculta para responder a las necesidades de las personas, así como a la promoción de la salud y prevención de enfermedades.

Juventud de mi Central, fueron algunas palabras del discurso del doctor Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, quien además de ser profesor de los graduados demostró su cariño filial y los motivó a alcanzar altas metas ligados siempre a los avances del conocimiento científico, aplicado a la población ecuatoriana que demanda atención médica con ética y principios. Sempértegui, señaló que la facultad trabaja con rigurosidad científica y exigencia, que la hace líder de enseñanza y principal motivación para que el 60% de bachilleres quieren ingresar a ella en la actualidad.

Hasta el 2015 la Universidad Central del Ecuador aportó con el 31,9% de médicos al sistema de Salud Pública del país, con las nuevas incorporaciones el sistema quedará reforzado con los profesionales del Alma Mater, quienes podrán acceder también a la oferta de posgrados próxima abrirse con 400 plazas en 24 especialidades. D.V

